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第２５６０地区ガバナー 

例会日／毎週水曜日１２：３０～ 
例会場及び事務局／ 
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内 
例会場／TEL ３５－３３１１ 
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５ 
 

横 山 芳 郎  
／ 
／ 
／ 
／ 
／ 
／ 

／ 

■本日の出席会員数：66名中52名 
■先々週出席率：74.19％ 

【先週のメークアップ】 

［11.1］三条南へ 
 ・小越憲泰さん、清水良一さん、 
　 熊倉昌平さん、渋谷正一さん、 
　 斎藤弘文さん、加藤紋次郎さん 
［11.2］三条北へ 
 ・小越憲泰さん 
［11.4］加茂へ 
 ・加藤紋次郎さん 

会 長 挨 拶 
 
　　　　　 　　　　　　　　　　　　渡邉喜彦会長 

　みなさんこんにちは。本日は今月第一回
目の例会です。また本日の卓話をお願いし
ています、松永一義会員よろしくお願い致
します。楽しみにしております。 
　さて、中越地震により大変な被害が発生し、
これから寒さに向かう被災者の人たちに一
日も早く暖かい住居が確保できることと、
余震が一日も早く終わり落ち着いた生活が

戻ってくることを願って止みません。 
　一昨日私は、初めて開通した関越自動車道を長岡から湯沢
まで新幹線の中継で乗せていただきました。所要時間は今ま
での倍の時間が掛かり、途中被災した長岡ジャンクションか
ら小千谷、堀之内と片側一車線をなんとか確保された道路を
走りようやく湯沢に到着しました。途中地震のために崩れた
山や崖、被災した多くの家屋は瓦が落ち、崩れた屋根をシー
トで覆い雨をしのいでおられました。また、窓から眺めた墓
地などは、ほとんどが墓石が崩れ悲惨な状況でありました。
新幹線もなかなか復旧の目途が立たず大変困っております。
新潟県の特に長岡から小出近辺の旅館など営業も出来ず、今
日のニュースなどでは老舗の旅館が廃業してしまったとのこ
とです。 
　天災は致し方ないとはいうものの、皆で力を合わせ一日も
早い復興に努力していかねばならないと思います。そういう
中で、われわれロータリークラブとしても手を拱いているわ
けには参りません。この度、横山ガバナーが「災害対策本部長」
として、長岡RCの鈴木重壱さんが「現地総括本部長」として
我が2560地区の災害対策にあたることとなりました。今後何
かといろいろな要請がまいることと思いますが、三条クラブ
としても是非積極的に協力してまいりたいと存じます。皆様
にそのことをお伝えし、今後のご協力をお願い致しまして会
長挨拶を終わります。 

西王母椿 



幹 事 報 告 
 
　　　　　　　　　　　　　　　五十嵐寿一幹事 

◎三条市障害児教育研究協議会より 
　市内障害児学級児童生徒「ウインターフェスティ
　バル」のご案内がとどいております。 
　　　と　き　12月３日（金）AM9：00～ 11：45 
　　　ところ　三条市総合福祉センター 
 

 
ニコニコBOX 
 
渡邉喜彦さん 
　余震の続く中、皆様ご苦労様です。一日も早く余
　震がおさまることを願っております。 
　本日は松永君、卓話ご苦労様です。 
小越憲泰さん 
　昨夜、渡邉会長の代理で分水ロータリークラブの
　1500回記念例会に細井AGと出席しました。おい
　しいお酒をいただいてきました。 
捧　賢一さん 
　イタリアで雪梁舍美術館の「風の会」展を開いて
　まいりました。 
松谷昊吉さん 
　五十嵐川で鮭が遡上し産卵行動しているのを初め
　て見ました。数は多くありませんが、田島橋の上
　からも見られます。 
小柳直人さん 
　息子の最後の授業料を払ってきました。 
荻根澤隆雄さん 
　今年は猿年ではなく熊年なんでしょうか？ 
　松永会員、卓話ご苦労様です。楽しみにしており
　ます。 
杉山幸英さん 
　秋晴れの良い天気です。 
　松永会員、卓話楽しみにしております。 
松永一義さん 
　今日はヘタな話をさせていただきます。 
阿部吉弘さん 
　10月 31日、群馬県館林の病院で長女貴恵（きえ）
　が誕生しました。 
菊池　渉さん 
　地震続きで、ナマンダブツでなく、クワバラ クワ
　バラばかり唱えています。 
会田二朗さん、船越正夫さん、五十嵐昭一さん、 
石塚欣司さん、高橋　司さん、樺山　仁さん、 
丸山行彦さん、外山雅也さん、金子俊郎さん 
　松永さん、卓話ご苦労様です。楽しみにしています。 
 
　　　　　　　　　　11月10日分　￥　21,000 
　　　　　　　　　　今年度累計　￥ 343,000 

 
 
 

卓　話 
　　　　　　　　　　　　　　　　　松永一義会員 

　本日は皆さんの大切なお時間を
頂き、誠に有難うございます。こ
のクラブに入会して10ヶ月が過ぎ
ました。ご覧の通り、私の職業は
着物を女性にお願いする仕事です。
着物を通して社会に貢献したいと
思い、今日まで色々なイベントや
宣伝をしてきました。地域密着の
小さな仕事ですが、ここから日本

文化の、と言うと大きすぎるかもしれませんが一翼
を担えたらと思っています。 
　私の一生を賭けた仕事ですが、今のこの業界とい
いますか、世界の中の見方は、男の私が普段着でこ
の姿をしていますと、異様な視線を感じます。「ジロ
…」と目の奥から見るように、「なんだ、こいつはー」
「何者だー」と…… 
　この雰囲気を端的に指摘していただいたのは、３
月24日、松木屋での［知って合って、さらに仲良く］
のテーマで新人会員勉強会での時でした。佐野会長、
斎藤先輩、五十嵐先輩、松谷先輩から大変よい話を
聞きました。松谷先輩から「ロータリーの組織の話」
は、初めての私には本当に良い勉強でした。斎藤先
輩から「レベルを低くしてはいけないよ」「落とした
ら上げるのが大変」「選ばれた人としての自覚を持ち
なさい」何も知らない私には、すごく勉強になりま
した。 
　その話の後に、斎藤先輩から「松永君は頑張って
るねー」初めはちょっと意を汲み取れず、何のこと
かなーと「君の仕事は南極のペンギンに冷蔵庫を売
っているようなもんだ」と、うまい！座布団３枚と
思いました。本当に今の豊服美景を、うま～く表現
していらっしゃると。 
　数字のことは余り強くありませんが、ここに京友禅、
京小紋生産量調査報告書の資料があります。平成15
年度分、細かい数字は抜きにして、生産量のピークは、
1146年に 16,524,684 反、2003年度は 840,759 反、数
字の比較にはなりませんが、ピーク時の0.8％までに
なっています。2003年を 100としても、28.9％まで
落ち込んでいます。斎藤先輩からの話を聞き、ちょ
っと気になって調べたこの数字、本当に「ペンギン
の冷蔵庫」でした。 
　かといって落ち込んでもいないんです。女性相手
の仕事ですから楽しいです。90％女性のお客様です
から。産まれたばかりの赤ちゃんから88歳の米寿の
おばあちゃんまでが、私の対応年齢のお客様と思っ
ています。美しい女性もいれば、それなりの女性も……
特に楽しいのが、成人を迎えるお嬢さんとお母さん、
18、19歳のお嬢さんは時には宇宙人のように感じる
時もあります。とにかく、感覚の違いに常に合わせ
るように、ファッション雑誌を読んだり努力をして
いますが、それでもついていけません。若い人のフ
ァッションでおへその下までのパンツとか、穴の開
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いた洋服、目のやり場に困る時もあります。本当は
喜んで相手をしたいところですが、着付けの試着時、
どうしても体のあちこち触れてしまいますので、若
い頃はとても役得でしたが、今は役得をスタッフに
任せて「口だけ」にしています。 
　こんな仕事ですので、お声がかかれば自宅にお邪
魔することが多くあります。お伺いすると必ずトイ
レをお借りいたしますと、トイレの中には家々によ
り個性があり面白い言葉がたくさん並んでいるんで
す。会社関係ですと「人の人生は重き……」「挨拶……」
など標語みたいなものが多いんです。家庭用ですと
ちょっと違いますね。色々な人形やきれいな絵、ハ
ンドタオルなんかもきれいな色が多いんです。特に
今は洋式が多くなったんで、男性でも座って用をさ
れる人が多く約３割だそうです。私もその一人です
が…… 
　私がトイレの標語で、とても面白いと感じたもの
を紹介します。「そっと手を添え、外にもらすな松茸
の露」「貴方のピストル、思うほど長くない、もう一
歩前へ」私はどっちと言われると女性の味方ですので、
これは守ってほしい標語です。 
　因みに当店のトイレには清水英雄さんという詩人
かな……この人の言葉を張っております。私の好き
な言葉です。 
　題が「ありがとう」、つらいことがあると感謝する
んです。これでまた強くなれると、ありがとう……
悲しいことがおこると、これで人の悲しみが良くわ
かると、ありがとう……ピンチになると感謝するん
です。これでもっと逞しくなれると、ありがとう……
つらいことも、悲しいことも、ピンチも乗り越えて
生きることが人生だと、言い聞かせるのです。自分
自身に、そうするとふっと楽になって、楽しくなって、
人生がとても光り輝いてくるんです。ピンチはチャ
ンスだ、人生はドラマだ。 
　人生は、とても素敵に、すばらしくよりいっそう
光り輝くんです。ますます光り輝き出すんです。ま
すます光り輝く、ありがとうの心と共にこんな風に
いきたいと思っております。ありがとうございました。 
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　　次 週 例 会　11月24日　　　会員卓話　佐藤　武会員 

 

　　次々週例会　12月 1 日　　　総　　会 


